



El PRC denuncia las “mentiras, falsedades y patrañas” de Vox para intentar vincular a los regionalistas con casos de corrupción

Los regionalistas acusan al PP de empezar a “jugar un juego difícil de justificar” y de ir “a peor”

Santander, 8 de marzo de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria ha denunciado hoy las “mentiras, falsedades y patrañas” que la formación política Vox está difundiendo para intentar vincular a los regionalistas con casos de corrupción, amparándose en la inviolabilidad que da el Parlamento.

“Hoy denunciamos las mentiras de Vox. En política no todo vale. Y, en este periodo, algunos han convertido la mentira en instrumento político”, ha subrayado el portavoz parlamentario, Pedro Hernando, quien junto a las diputadas y alcaldesas de Polanco, Rosa Díaz, y de Comillas, Teresa Noceda, ha comparecido ante los medios de comunicación en una rueda de prensa que “nunca tuvieron en la cabeza”.

Hernando ha enumerado los diferentes casos en los que Vox ha usado informaciones falsas que vinculaban a cargos públicos del PRC, como al alcalde de Torrelavega, Javier López, o a la consejera de Presidencia, Paula Fernández Viaña, con una de las empresas investigadas en el caso de las adjudicaciones en carreteras. “Todo mentira, pero algunos partidos los utilizan para hacer política y otros callan intencionadamente para sembrar la duda”, ha remachado.

Pero los regionalistas han puesto el foco en las mentiras, “con intención de causar daños”, vertidas por el portavoz parlamentario de Vox, Cristóbal Palacio, en el Parlamento en las que ha afirmado que la trama del funcionario de carreteras “se extendía” a otras consejerías y a otros ayuntamientos gobernados por el PRC, como el del Polanco, Comillas o Torrelavega.

“Todo falso, todo mentira”, ha sentenciado, para recordar que en ninguno de los más de 4.000 folios del sumario del caso de carreteras aparece “ningún cargo del PRC” y que “todas las obras del Gobierno de Cantabria han seguido el procedimiento establecido en la ley de contratos del sector público”.

“No admitimos que se dude, sin pruebas, de ninguno de los funcionarios de cualquier Consejería en su labor. Todas las afirmaciones de Palacio son mentira”, ha reiterado.



Como mentira es la última acusación vertida ayer por el portavoz de Vox sobre la directora general de Función Pública, que el Gobierno de Cantabria ya desmintió.

Hernando ha acusado a Vox de “desprestigiar” a todos los funcionarios (hay más de 25.000 en Cantabria), y ha recordado a Palacio que, como abogado, debería saber la obligación de los partidos políticos de denunciar cuando se tiene indicios de que existe un delito. “Un licenciado en derecho, como el diputado, debería saber que el artículo 264 de la LECRIM obliga a los funcionarios y cargos públicos a denunciar y comunicar la posible comisión de delitos ante el juez, el fiscal o la policía. Mintió ayer hasta en sus funciones. El culpable es él”, ha remachado.

Polanco, expedientes con informe de los técnicos

Al hilo, la diputada y alcaldesa de Polanco, Rosa Díaz, ha denunciado el “malestar” de los funcionarios del Ayuntamiento de Polanco después de que Palacio asegurase en sesión plenaria que había adjudicaciones sin firma de los técnicos. “Ningún expediente se firma en contra de los técnicos”, ha asegurado para al mismo tiempo mostrar su “total confianza” en los funcionarios de esta Administración local y, especialmente, en la secretaria recientemente jubilada y responsable del expediente denunciado por Palacio.

Por ello, ha mostrado el expediente citado por Palacio el pasado lunes en el que dijo que la beneficiaria había sido la empresa Rucecan, a pesar de haber una baja temeraria. “Falso. Solo la que resulta adjudicataria es la que presenta baja temeraria, que no justifica, por lo que se pasa a la siguiente que es Rucecan y no existe baja temeraria”, ha sentenciado.

Además, ha recordado que a esta licitación para el acondicionamiento de campo de fútbol se presentaron siete empresas y que toda la documentación está disponible en la Plataforma del Contratante y que las mesas de contratación están formadas por cinco funcionarios y a ellas asiste un político, bien ella o el primer teniente de Alcalde.

Díaz ha acusado a Palacio de “cobardía”, porque se ampara en la inviolabilidad parlamentaria, y ha considerado que tiene “fijación” con Polanco para “saldarse” otros contenciosos que tiene con el Ayuntamiento. “Sus mentiras rallan lo patológico”, ha concluido.

PP, el silencio cómplice

Por todo ello, el portavoz parlamentario regionalista ha denunciado “el silencio cómplice” del Partido Popular que ha iniciado a “jugar un juego difícil de justificar” y que, a pesar de la llegada de Núñez Feijóo, “ha cambiado a peor”.

Para el regionalista, es “inadmisible” que ningún partido haya salido a “defender” a los funcionarios de Cantabria, ni a ninguno de los alcaldes, de cualquier ideología, ante “las calumnias” de Palacio.



En este sentido, ha incidido en el papel de la candidata de Vox, Leticia Díez, que es funcionaria del Gobierno de Cantabria, y de la presidenta del PP, María José Sáez de Buruaga.

Hernando ha reiterado que “no todo vale” y ha criticado duramente las últimas declaraciones de Buruaga que, en su opinión, hace “política rastrera mintiendo a sabiendas”, ya que es conocedora de que José Luis Gochicoa realizó sus explicaciones en base a la parte del sumario que ostenta en poder de las partes. “Si existen más datos que aún no conocemos es difícil valorarlo. Si esos datos se han filtrado, alguien será responsable”, ha dicho.

Al hilo, ha reiterado el apoyo del PRC a José Luis Gochicoa que, a diferencia de los militantes y cargos del PP que no dimiten “haya hecho la barbaridad que haya hecho”, por ello no les pueden hacer ningún homenaje.

“Gochicoa es una persona leal, trabajadora, honesta, que ante una situación sobrevenida de la que ha asumido una responsabilidad que no es penal sino política, merece ese homenaje de quienes seguimos siendo sus compañeros y estaremos orgullosos de él”, ha declarado.

Por ello, ha apuntado que le “llama la atención” que el nuevo cargo responsable del programa electoral del PP de Buruaga siga en su puesto después de gerente de Merca Santander después de que una sentencia del Supremo reconozca la responsabilidad in vigilando. “¿A qué espera para dimitir?”, ha concluido